

La tombe de la princesse et du géant

Il était une fois un roi et une reine qui avaient une jeune fille : Mélinda, elle était magnifique, gentille, honnête et intelligente. Elle passait son temps, enfermée dans sa chambre à faire le ménage. Dans le village, habitait un géant nommé Sior, qui lançait des vaches à longueur de journée et restait assis sur le toit d'une ferme car il était seul et triste.



Un jour, Mélinda décida de s'enfuir par la fenêtre. Elle alla dans le village et vit le géant Sior qui s'ennuyait. Ils firent connaissance. La princesse le trouvait bien triste et elle décida de lui tenir compagnie. Ils tombèrent amoureux à la suite de longues discussions. Quelques jours plus tard, ils se marièrent et eurent deux enfants, ce qui était contraire à la loi, car ils n'étaient pas de la même espèce. Alors, ils reçurent une missive enchantée qui leur disait qu'ils étaient bannis dans un lieu mystérieux.

Ce fameux endroit était une tour. Leurs enfants, eux, restèrent avec leurs grands-parents. Pendant ce temps, le roi, la reine et leurs petits enfants étaient très inquiets. Mélinda trouvait injuste qu'elle soit bannie, mais c'était contraint par la loi.

Un lutin, qui passait par là, délivra la princesse et le géant en échange de leurs âmes, mais Sior et Mélinda refusèrent le marché. Sans se douter de quelque chose, le lutin leur jeta un sort :

« Minuscule, vous le deviendrez ! »

Aussitôt, ils devinrent minuscules. Le lutin les mit dans une petite cage. Puis, il les laissa tout seuls. Sior et Mélinda crièrent :

« Au secours, à l'aide ! »

Mais personne ne vint. La princesse fit tomber une pince de ses cheveux. Le géant eut une idée :

« Nous allons ouvrir le cadenas avec votre pince !

- Comment ? »

Il mit la pince dans la serrure du cadenas, c'est alors que la cage s'ouvrit. Ils s'évadèrent, puis atterrirent devant le château. Des gardes se trouvaient devant la porte. Tout d'un coup, un carrosse arriva : c'étaient le roi et la reine qui revenaient d'une longue promenade avec leurs petits enfants. La princesse et Sior se faufilèrent dans le carrosse à l'aide d'un rideau sortant de la portière. La voiture royale entra dans la cour du château. Sior et Mélinda en descendirent. Pour trouver la solution à leur problème, ne plus être minuscule, la princesse se rappela de sa marraine Raspoutine, la sorcière, qui vivait dans une grotte sous le château et qui passait ses journées à préparer diverses formules et potions magiques.

Ils se dirigèrent donc vers ce souterrain mystérieux, mais Mélinda qui ne s'était jamais aventurée par ici, ne connaissait pas le chemin.

Après plusieurs heures, Mélinda trouva la porte de sa marraine, Raspoutine. Elle rentra dans la salle avec quelques hésitations. Quand elle vit la sorcière, elle eut très peur car elle était horrible, avait des doigts crochus, des dents pointues, des cheveux crasseux et une grosse verrue sur le nez. Celle-ci était malheureuse d'être aussi laide. Elle souhaitait être belle, elle expliqua à Mélinda et Sior qu'elle voulait se venger de tous ces gens qui se moquaient d'elle : « Je suis sur le point de faire une potion qui fera que tous les gens qui se sont moqués ou qui se moqueront de moi seront transformés en liquide vert, gluant et poisseux ».

A ces mots, elle versa une larme, Mélinda et Sior en furent tristes. Ils décidèrent de l'aider, mais en échange, elle devait leur redonner leur taille. Raspoutine accepta et prononça la formule magique :

« Taratatatarator que vos tailles redeviennent comme avant ce sort ! »

En un instant, ils reprirent leur taille normale, remercièrent la marraine de Mélinda sans oublier leur promesse. Alors Mélinda et Sior aidèrent la sorcière, il leur fallait des têtes de mygales, de la bave d'escargot, de la crotte de pigeon. Ils partirent aussitôt à la recherche des ingrédients... Mélinda estimait que ce n'était pas digne d'une princesse de ramasser toutes ces choses plus dégoûtantes les unes que les autres, elle se mit donc à bronzer sur l'herbe fraîche, Raspoutine hurla :

« Mélinda, que fais-tu à te lamenter au soleil ? Bouge-toi le popotin, tu m'as fait une promesse ! Tiens-la !

- Mais, enfin ma marraine, je ne peux faire ceci ! »

- Bien sûr que si, tu vas le faire comme Sior et moi !

- Bon promis! Mais à la condition que je prenne l'ingrédient le moins dégoûtant : la bave d'escargot !

- C'est d'accord mais dépêche-toi, le temps est compté ! Toi, Mélinda, tu vas à la forêt pour chercher les baves d'escargots, toi, Sior tu cours ramasser de la crotte de pigeons, quant à moi, je vais chercher les têtes de Mygales. »

Sur ces paroles, tout le monde se mit en besogne - Mélinda eut tout de même du mal à prendre la bave d'escargot-. Une fois que tout le monde eut trouvé les ingrédients, ils se rejoignirent à la cachette de la sorcière. Cette dernière prépara la potion et aussitôt la but, des paillettes apparurent autour d'elle. C'est alors qu'elle se métamorphosa en une charmante jeune fille aux

cheveux de couleur brune, les yeux marron, presque noirs. Elle était sublime, elle allait enfin vivre gaiment !

« A présent, je vais m'appeler Fleur de Pissenlit, euh...non, non j'ai décidé, je vais m'appeler Fleur de Cristal. Maintenant que vous m'avez aidé, je vais vous envoyer dans un monde où il y a un magicien qui connaîtra sans doute la solution à votre problème. »

Après un coup de baguette magique, Sior et Mélinda se retrouvèrent chez le magicien. Qui faisait des tests sur une malheureuse grenouille. Il se retourna et s'exclama d'un mauvais rire :

« Oh ! Oh ! Des visiteurs ?

-Nous sommes venus pour que vous nous aidiez ! dit Mélinda, peureusement. »

Sior et Mélinda regardaient autour d'eux. La salle était poussiéreuse et sombre, le sol était en pierre et il y avait plein de crapauds baveux qui gambadaient dans la pièce. Le géant marcha sur une pierre qui se situait sur le sol poussiéreux. Tout d'un coup, une gigantesque cage s'abattit au dessus d'eux et ils furent piégés ! Quelques heures après, ils furent empoisonnés et moururent.

Le lendemain, le roi et la reine apprirent leurs décès et firent l'enterrement. Les enfants de Sior et Mélinda héritèrent de leurs parents. Quelques années plus tard, ils oublièrent cette affreuse histoire et grandirent au côté de leurs grands-parents.



Auriane, Cristale, Emeline, Alissia et Larry